
Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte 

An den Bezirksbürgermeister des 
Stadtbezirks Mitte 
Herrn H.-J. Franz 

- per Mail – 
11. 02. 2019 

Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung am 21.02. 2019: 

Instandhaltung des Altstadt-Pflasters 

Sachverhalt: 
Mit der Entscheidung für die Sanierung der Altstadt mit Natursteinpflaster wurde auch eine 
Entscheidung für eine regelmäßige Instandhaltung des Pflasters getroffen. Gegenwärtig sind 
die Fugen des Altstadt-Pflasters wieder erheblich auswaschen, so dass die Begehbarkeit 
zum Teil eingeschränkt ist. In den vergangenen Jahren wurden die Fugen immer wieder 
aufgefüllt durch das so genannte „Schwemmen“. 

Frage: 
Wann beabsichtigt die Verwaltung die Fugen des Altstadt-Pflasters wieder 
aufzufüllen, um die Begehbarkeit der Fußgängerzone und die Instandhaltung des 
Naturstein- Pflasters sicher zu stellen? 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Frederik Suchla 
(Fraktionsvorsitzender) 
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